



Schutzgemeinschaft Vogelsberg e.V.

SGV e.V. • Geschäftsstelle • Licher Str.19 • 35447 Reiskirchen

Datum 24.05.2006

An die Medien

Per E-Mail

Ihr Schreiben
Ihr Aktenzeichen

Pressemitteilung Mit Bitte um umgehende Veröffentlichung

SGV Geschäftsstelle
Licher Straße 19
35447 Reiskirchen
Tel. 06408 / 610540
Fax 06408 / 968628
info@sgv-ev.de

Überwachung der Grundwasserentnahme in Brachtal gefährdet– Schutzgemeinschaft Vogelsberg fordert mit Nachdruck Jahresbericht 2005 ein

Vorsitzende
Cécile Hahn

2. Vorsitzende
Britta Kreß

Schriftführer
Tilo Pfeifer

Schatzmeister
Peter Weiß

BeisitzerInnen
Dr. Wolfgang Drenthöfer
Gudrun Huber-Kreuzer
Walter Pfeifer

Die dringend notwendige Überwachung der Grundwassergewinnung des Wasserverbandes Kinzig (WVK) in Brachtal ist gefährdet, da die hierfür notwendigen Unterlagen seit nunmehr zwei Monaten überfällig sind. Laut dem Genehmigungsbescheid des Regierungspräsidiums Darmstadt (RP DA) müssen die Jahresberichte jeweils zum 31. März des jeweiligen Folgejahres bei den Fachbehörden des RPDA vorliegen. Die Schutzgemeinschaft Vogelsberg e.V. (SGV) fordert daher mit allem Nachdruck die sofortige Veröffentlichung des bislang fehlenden Jahresberichtes 2005.

In den letzten Jahren wurden die Jahresberichte nicht nur veröffentlicht, sondern auch in öffentlicher Sitzung vorgestellt und diskutiert. Dagegen ist der Jahresbericht für das Jahr 2005 bis heute noch nicht einmal dem RPDA vorgelegt worden, geschweige denn den übrigen Beteiligten zugänglich gemacht worden – dies ergaben die bisherigen Recherchen der SGV. Ob die Gründe dafür in Unregelmäßigkeiten im technischen Betrieb des Wasserwerkes, der von der Hessenwasser AG Groß-Gerau durchgeführt wird, in Unzulänglichkeiten der Überwachungsbehörden oder einfach in einer gewissen Lässigkeit im Umgang mit Bescheidsauflagen zu suchen sind, konnte bislang nicht geklärt werden.

Fest steht nur, dass gegenwärtig völlig unklar ist, wann der überfällige Jahresbericht das Licht der Öffentlichkeit erblicken wird. Und fest steht auch, dass die SGV die Grundwassergewinnung in Brachtal nach wie vor nicht aus dem Auge lassen wird und dass sie es nicht hinnehmen wird, dass gegen elementare Auflagen des Genehmigungsbescheides stillschweigend verstoßen wird.

Gez. Cécile Hahn, 1. Vorsitzende der SGV